



## Conciertos de alto nivel, teatro, ciencia y cosmos en la III Quadrivium Tagonii de Morata

- Del 25 de mayo al 10 de junio, Morata de Tajuña acoge su Semana Cultural que incluye el Festival de Música ‘Clásicos del Tajuña’

**22 mayo, 2018.** Tres fines de semana repletos de música, teatro, talleres para los más pequeños, coloquios, excursiones culturales, poesía, aeromodelismo, exhibiciones de parapente, exposiciones... Así se resumen la III edición de la ‘Quadrivium Tagonii’, la Semana Cultural de Morata de Tajuña, en la que no faltará el Festival de Música ‘Clásicos del Tajuña’, cuatro conciertos de altísimo nivel bajo la dirección artística de Serguei Mesropian.

La programación arrancará el viernes 25 de mayo con el primero de los conciertos del Festival. Será la Casa de la Cultura Francisco González -al igual que en el resto de ocasiones- la que acoja el espectáculo de ‘Electrolé’, un proyecto que, sin perder la naturaleza y tradición del flamenco, se apoya en las últimas tendencias de la música electrónica. El domingo llegará una de las grandes sorpresas del festival. Bajo la dirección del experimentado guitarrista japonés Masayuki Takagi, la Orquesta de Guitarras de Madrid ofrecerá un concierto haciendo un recorrido por algunas grandes piezas de la música española y clásica.

En junio, continuará el Festival ‘Clásicos del Tajuña’ con el cuarteto de saxófonos ‘Rhea Quartet’, que ha cosechado diversos galardones por toda Europa en los últimos meses gracias al entusiasmo de cuatro jóvenes músicos, siempre bajo la premisa de ofrecer un repertorio de calidad.

Pero, uno de los platos fuertes del Festival lo pondrá su propio director artístico, Serguei Mesropian, quien, el sábado 2 de junio, junto con el doctor en Astrofísica y guitarrista Telmo Fernández, transportarán a los espectadores hasta los rincones más ocultos y singulares del Universo. ‘Bach to the Universe’ es una singular propuesta audiovisual que une la belleza de las imágenes del Cosmos de la Agencia Espacial Europea con el lenguaje de la música clásica de Bach, Veracini, Tchaikovsky, Fauré, Villalobos, Babadjanian, Saint-Saens, Rachmaninov, mientras se contempla el nacimiento de estrellas, el choque de galaxias o la creación del propio Universo.

### **Mucho más que música**

Pero la tercera edición de la Quadrivium Tagonii es mucho más que música. El sábado 26 de mayo, los más pequeños disfrutarán con las aventuras del teatro infantil ‘Palabra de Vaca’, y al día siguiente, aprenderán los secretos de la ciencia en un taller en la plaza Mayor.

# Ayuntamiento de Morata de Tajuña



Una semana cultural que sale de Morata de Tajuña para adentrarse en el pasado romano de Segóbriba. Lo hará en una excursión organizada por la Asociación Chorma el 2 de junio. Ese mismo fin de semana, el teatro del dramaturgo Víctor Ruiz Iriarte tomará las tablas de la Casa de la Cultura con 'Buenas noches, Sabina', un vodevil en torno al adulterio. La mañana del domingo acogerá una exposición de aeromodelismo, a cargo del club Impacto.

El último fin de semana de junio cerrará la programación con el coloquio taurino 'Asociaciones de pueblos, con los toros', organizado por el programa de Radio Morata, Tendido Bravo, el viernes 8; las representaciones de 'La letra con sangre entra' y '¡Nada de Croquetas!' del Teatro Foro de la Vega, el sábado 9; además de un recital de poesía que pondrá el broche a esta edición, el domingo por la tarde. Ese mismo día, por la mañana, tendrá lugar una de las actividades más destacadas para toda la familia, una exhibición de parapentes que sobrevolará Morata.

# Nota de Prensa